

1月18日(水)本部町ICT実践発表会が開催されました!

令和4年度、本部中学校は教育委員会の指定を受けてICTの研究を深めてきました。その研究内容を1月18日(水)に発表しました。当日は14:00~14:50:ICTを活用した授業公開、14:50~15:25:授業研究の分科会、15:25~16:45:研究実践発表会全体会という流れで進められました。町内外の先生方等150名程が参加して研究を深めました。

その中でも特に目を引いたのは①先生方のICTを授業で活用する意識の高さと、何よりも②ICTを使いこなす生徒のレベルの高さです。これは、県内でもトップクラスの生徒スキルだと実感しています。現に他地区から参加された先生方も授業の中で生徒が使いこなす様子に驚いていました。令和4年度、GIGAスクール構想が県下でも一斉にスタートし、その中でも本部中学校は、生徒も教師もトップクラスの意識とスキルを持っていると実感しています。

常にご指導ご支援を頂きました教育委員会を始め関係者の皆様本当にありがとうございました。生徒の皆さんも、厳しい日程の中で協力して頂き、ありがとうございました。



春季バレーボール大会優勝!!

1月21日(土)22日(日)の両日、大宮中学校を主会場に第26回春季バレーボール大会が開催され、見事本部中学校が優勝しました。1



回戦伊平屋中、2回戦金武中、決勝トーナメントでは名護中に勝利し、準決勝は国頭中、決勝戦も大宮中と一セットも落とすことなく快勝しました。新人大会の優勝チームらしく、一つ一つのプレーを大切にする、ひたむきなプレーが印象的でした。おめでとうございます!

